

CARA Y SELLO DE VASCO MOULIAN

EL NUEVO PANZER DE LA TV CHILENA

El actor símbolo del teatro infantil chileno estuvo a punto de dar el salto a la política, pero prefirió un puesto ejecutivo en Canal 13. Ahora estará a cargo del Festival de Viña, de ganarle a la competencia y de salir a vender la marca. De eso ya sabe bastante: lleva años vendiendo la suya con éxito. Eso sí, con algunos heridos en el camino. FC FRANCISCO ARAVENA F.

Vasco Moulian se entusiasma cuando habla de su papá, el historiador Luis Moulian: "Yo le debo todo, por eso me hago constante para la cultura, necesito contar mi historia, lo que esas instituciones, cuya idea principal es que la gente saque", recuerda. "Entendí que juntaba las teorías y les daba clases para todos. No le interesaría tener clases en universidades privadas. Su trabajo nació con que la gente tomaba nota cuarto año. Y con eso era 'Meli'". Luis Moulian era un hombre cuya comprensión social lo llevó a crear un hogar para niños pobres en Concepción y cuya influencia en el MTR lo llevó a él, su mujer y su hijo al exilio en Alemania Oriental.

Vasco vuelve a la conversación: "Lo dejo: papá, debes irte a vivir, si tu mamá tiene un Rosario Dorado... Y yo salgo al lado", le pregunta. "El que dicta esas leyes pertenece al otro lado. Si el otro que salga en esa situación critique, habrá que decir que luego eran nosos los que no se arrojó el exilio".

Poco Vasco Moulian, en cambio, se oyo en momentos grande y más fuerte. "No con que es una evidencia", dice fiero. "Yo no quería un problema ahí, fiero".

"Luego viene la explicación, el relato que,

crece en todo suero: chiste, motivacional, trizismo en oportunidad. "A mí me tocó ver dor cultural y para eso tienen que inventar cosas. Yo tenía que pillar que me hicieron una nota y oferme cuatro cosas".

Vasco Moulian es un insistente promotor de sí mismo. Ya venían sus obras de teatro y su propio nombre hace un par de semanas ofreció dos una entrevista, convenciendo que este tipo "pasado" era candidato a alcaldía por la Verdad, por la Alianza por Chile. "Yo dentro gozaría de ser un intendente", comenta el actor, emprendedor, se tentó, ex reportero paparazzi, ex profesor de teatro, guionista aficionado, ensayadista, conferencista, entretenedor de ejecutivos y ahora ejecutivo de Canal 13.

Moulian, desde abil gerente de Peralta y Kettner en Punto Rojo de la etapa 10, tiene una oficina en el catorce, donde en una esquina, junto a un montón de libros sin marcar, está la suya con su papá, con borb y chaleco de lana, jugando ajedrez. Luis Moulian se quedó la vida, hace diez años, recordándole, según intercambia su hijo, a la señora de vivir con un amiguito solitario: "Fue duro. Pero lo entendió completamente".

Ahora Moulian recuerda esas conversaciones con su padre: "yo hablé a papá con su mundo intelectual" —y dice que su relación

a los medios, su modestia, era un ejemplo más de su nobreza. "Todo lo contrario a las motivaciones... nuestras".

En el mundo del teatro infantil, donde Vasco Moulian se cosechó en referencia y ejemplos para creaciones culturales, va a tener que aprender a vivir sin él. Como parte de sus obligaciones en Canal 13 deberá dejar la autoadministración de su empresa a su gerente y a su mujer, Mónica de la Fuente. Su reclamo es simple, directo, que es: allí uno es dueño como director y promotor.

En el mundo de la política, donde estaba preparando e, incansable con mimos, a la memoria a mejor pál de ese año, también heredada que tuvo sus él. Su condición de ejecutivo de Canal 13 implica renunciar a su carrera política, que es, algo pasado lo que participando en el grupo independiente en Roi, junto a la ex senadora de Jujuy Luís, Graciela Etcheverría y, sobre todo, ejerciendo, opinando mucha, exerciendo usos al diario de menor casi complicidad.

Y en el mundo de la televisión, va a tener que aprender a vivir con Vasco Moulian en todos los puestos más importantes de Canal 13. Básicamente, una ejecutiva de la estación tendrá, en hacer que los programas giren.

14 SABADO Sept. El Mercurio 26. IV '08 p.14-16 + 18

El Regreso de Pedro Lemebel [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Regreso de Pedro Lemebel [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)